

# LIV

Le magazine de Volvo

Le nouveau Volvo XC90 à l'affiche.  
Tête-à-tête avec un héros de rallye.

Puissance, propreté et  
respect de l'environnement.

Pourquoi 976 Suédois ont-ils dit  
"Oui" dans un aéroport ?

Cap  
Sud

L'ultramoderne Volvo S80 atterrit au Cap.  
Rencontre avec la nouvelle génération sud-africaine.



# Pêle-mêle que se passe-t-il dans le monde de Volvo ?

## Retour en Afrique du Sud

En quelques mois, le Cresam, l'association dédiée à la conservation et à la reproduction des espèces africaines menacées dont nous vous avons parlé dans *Volvo Magazine* hiver 2005, a énormément progressé dans la connaissance et la maîtrise des protocoles de stimulation de la reproduction chez la femelle guépard. Grâce aux études génétiques et aux recherches sur la récolte, le conditionnement et la congélation du sperme, il devrait être envisageable dans un proche avenir d'obtenir des portées avec des mâles et des femelles les plus distants possibles génétiquement, et ce, afin de préserver la variabilité génétique de ces espèces. Une expédition conduite entre le 4 et le 22 mai en Afrique du Sud a permis l'insémination artificielle, en pleine brousse, de plusieurs femelles guépards par vidéo endoscopie guidée par échographie. Une technique utilisée pour la première fois au monde. Nous suivrons pour vous les résultats de cette aventure scientifique conduite par le Dr Jean-Yves Routier. Plus d'informations [WWW.CRESAM.FR](http://WWW.CRESAM.FR)



## Les pupilles en émoi

Entre le C70 et le YCC, les visiteurs du stand Volvo sur le Salon du Coupé et du Cabriolet ne savaient plus où donner de la tête. Le Volvo C70 achevait à Paris Expo Porte de Versailles sa tournée en avant-première. Ses lignes épurées, ses attributs de sécurité dignes d'une grande routière et son toit qui se déploie et se replie en moins de 25 secondes ont fait sensation. Sur ce segment

en pleine effervescence, où un acheteur sur deux est une femme, le Volvo C70 a d'ores et déjà trouvé son public. Le concept car YCC, présent également sur le stand, n'est pas parvenu à lui voler la vedette. Même si ce concept de coupé aux portes papillon imaginé par une équipe totalement féminine sait jouer de sa sportivité pour provoquer l'émotion.



**Fidèles clients Volvo, si vous voulez essayer un nouveau modèle ou parrainer un ami pour un essai contactez nous :**